

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 07 siete de febrero del año 2018 dos mil dieciocho, por instrucciones de nuestra Rectora MDH. Teresa Ramírez López, atendí la comisión de acompañar y cumplir con la logística del inicio del ciclo de conferencias que MARAKAME brindará a partir de este día y los siguientes miércoles a nuestra comunidad Universitaria, iniciando mi salida a las 6:30 a.m., procediendo de inicio a recoger a nuestros compañeros de Planeación, Vinculación y asistente de Academia que nos acompañaron, saliendo aproximadamente a las 6:45 a.m., haciendo una escala en la caseta del pichón, donde estaría esperándonos el personal de MARAKAME, partiendo a las 7:10 a las instalaciones del campus, teniendo un arribo a las 9:15 a.m. Como primera acción invitamos a nuestros expositores a desayunar, dando inicio con las conferencias a las 10:30 a.m, con los temas de Prevención y Consecuencias de las Adicciones, tendiendo como invitada a la escuela primaria Bilingüe, mostrando un gran interés tanto de nuestros alumnos como de los niños a estos temas, participando activamente en las preguntas que se les realizaban.

Siendo las 13:45 horas concluyo la plática, posteriormente nos desplazamos a la Prepa vecina, para presentar a nuestros conferencistas e iniciaran lazos de comunicación con los directivos, a fin de ser también ellos a quienes se les brinde el servicio.

Para concluir con esta comisión, atendimos por parte de nuestro Coordinador de Calidad y nuestra Asistente la capacitación del proceso de Bajas con nuestros Preceptores, donde asumieron compromisos para estar al día con esta responsabilidad.

A las 16:30 horas salimos de nuestro campus para llegar a la ciudad de Tepic a las 18:45 horas., por lo que concluimos con nuestra encomienda.

